

Ressort: Auto/Motor

Mercedes-Benz verzeichnet Absatzrekord im September

Stuttgart, 07.10.2014, 10:30 Uhr

GDN - Der Autohersteller Mercedes-Benz hat im September des laufenden Jahres einen Absatzrekord verzeichnet. Mit 162.746 verkauften Einheiten seien zum ersten Mal innerhalb eines Monats über 160.000 Fahrzeuge an Kunden übergeben worden, teilte der Autobauer am Dienstag mit.

Die Verkäufe von Juli bis September bescherten dem Stuttgarter Konzern zudem das bisher stärkste Quartal der Unternehmensgeschichte. "Wir haben noch nie so viele Mercedes-Benz-Fahrzeuge verkauft wie im September und zugleich das bisher stärkste Quartal unserer Unternehmensgeschichte abgeschlossen. Mit einem zweistelligen Wachstum werden wir nun ins letzte Quartal 2014 starten", sagte Ola Källenius, Mitglied des Bereichsvorstandes Mercedes-Benz-Cars und zuständig für den Vertrieb. Wachstumstreiber seien die Kompaktfahrzeuge und die S-Klasse von Mercedes-Benz gewesen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42402/mercedes-benz-verzeichnet-absatzrekord-im-september.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com